
公益社団法人愛知県医師会 第 3 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 7年 4月 24日(木) 午後 2時 30分～午後 5時 20分 

開催場所：愛知県医師会仮事務所 2階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  浦 田 士 郎  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司 

   河 村 英 徳  舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  道 勇  学 

  山 室  理  加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／野 田 正 治  浅 井 清 和 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

※河村理事遅刻のため、承認事項および協議事項については、出席者 24名(うち理事

18名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 25名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①がん就労を考える会(代表世話人 愛知県がんセンター副院長 室 圭)主催の「第

13回がん就労を考える会」〔10/5(日)〕の日医認定産業医研修会の指定申請並びに

共催について 

加藤(雅)理事より説明され、標記研修会の共催が承認された。 

 

(２)一般社団法人愛知県薬剤師会(会長 岩月進)主催の薬剤師の認知症対応力向上事業に

おける研修会〔10/26(日)・11/16(日)・12/14(日)〕への講師派遣について 

加藤(雅)理事より説明され、標記研修会の講師として本会認知症地域医療研修検討

委員会委員長の黒川 豊先生を派遣することが承認された。 



 

(３)令和 8年度全国学校保健・安全研究大会準備委員会委員の推薦について 

   加藤(雅)理事より説明され、標記準備委員会委員として本会の小林理事を推薦する

ことが承認された。 

 

(４)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員(診療担当者代表)の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、標記審査委員会委員として資料の通り推薦することが

承認された。 

  

(５)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員(保険医代表)の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、標記審査委員会委員として資料の通り推薦することが

承認された。 

  

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 6/6(金) 
愛知県医師会地域医療政策研究委

員会 
405会議室 

浦田理事 

春原理事 

2 6/9(月) 
「現代医学」誌編集委員会(WEB会

議) 
403会議室 

道勇理事 

浦田理事 

3 7/11(金) 
愛知県糖尿病対策推進会議(WEB会

議) 
404会議室 

髙橋理事 

渡辺理事 

4 
7/15(火) 

10/8(水) 

日本医師会認定産業医研修会(職場

巡視プログラム) 

大同特殊鋼㈱星崎工場 

ブラザー工業㈱刈谷工場 

舩橋理事 

山室理事 

5 10/15(水) 
医学生、若手医師と地域医療を考え

る会(WEB会議) 
岡崎市民病院 

春原理事 

小林理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１) 愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会幹事会構成員の変更について 

渡辺理事より説明され、名古屋市立大学病院の瀬尾由広先生から田中智洋先生への

変更が承認された。 

 

４．令和 7年度公費による妊産婦・乳児健康診査の契約について 

山室理事より説明され、名古屋市・豊橋市を除く県内 52市町村と引き続き広域化

契約を結ぶことが承認された。 

 

 

 



―協議事項― 

５．愛知県医師会 ACP研修検討委員会の設置並びに委員の委嘱について  

松浦理事より説明され、令和 7年度の新規委託事業である愛知県医師会 ACP研修会

を円滑に実施するため、委員会名を「愛知県医師会 ACP普及研修検討委員会」とす

ることとし、設置並びに委員の委嘱が承認された。なお、オブザーバーとして愛知

県医務課の参加を予定していると補足された。 

 

６．入会金の徴収猶予申請について 

加藤(豊)理事より説明され、名古屋市医師会、半田市医師会、西尾市医師会より

申請があった入会金の徴収猶予申請が承認された。 

 

７．その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合常任委員会〔4/19(土)〕について 

(中部医師会連合主催：つば甚) 

   柵木会長より、第 27回参議院比例選挙における日医連推薦候補かまやちさとし

先生の選挙戦現況等について話し合われたと報告された。 

 

２．シンポジウム「未来ビジョン“若手医師の挑戦”」(WEB 会議)〔4/19(土)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)   

浦田理事より、「国民の信頼に応える医療の未来ビジョンを探る」をテーマに You 

Tube配信で開催され、「臨床研修屋根瓦塾を軸にした京都府医師会・行政・臨床

研修病院の連携」、「北海道大学病院教官の医師会理事活動経験」、「東京都出身医

師が島根県へ Iターンして取り組む僻地医療」、「脳神経外科医とデザイナーの二

刀流の生き方」の 4題の発表を通して次世代を担う若手医師の多方面での挑戦を

共有したと報告された。 

 

３．日医全国医師マッチング支援委員会(WEB 会議)〔4/17(木)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)     

   春原理事より、厚生労働省医政局地域医療計画課が公募した「医師偏在是正に向

けた広域マッチング事業」を日本医師会が受託したことが報告された後、全国医

師マッチング支援連携の形について、連携イメージ案のすり合わせ、都道府県の

医師バンクと日本医師会ドクターバンクとの情報共有のあり方等について議論を

行ったと報告された。 

 

４．日医学校保健講習会〔4/13(日)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)        

   小林理事より、近視対策、機器を用いた側弯症検診、過疎地域での耳鼻咽喉科・

眼科健診の現状、児童生徒のメンタルヘルス対策等について報告と協議がなされ

たと報告された。なお、機器を用いた側弯症検診の精度管理や判定基準の標準化、

耳鼻咽喉科・眼科健診実施期限の延長等、課題点が挙げられたと補足された。 

 

５．都道府県医師会広報担当理事連絡協議会(WEB会議)〔4/17(木)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)       

   小林理事より、日本医師会の広報活動の現状と国民の支持を得るための情報提供

のあり方について議論がなされた後、京都府医師会から若手医師と医師会のつな

がり強化と kma.comの活用について、沖縄県医師会から小児救急適正受診に向け、

＃8000LINEアカウント開設で AI対応のチャットボットで症状に応じた救急度の

判定を行う機能の実装について報告があったと報告された。 



【本会関係会議について】 

６．愛知県広域予防接種事業運営委員会(WEB 会議)〔4/21(月)〕について 

(401会議室)                

   田那村理事より、間違い報告書のコメント(7件)について案の通り了承されたこ

と、ワクチン接種時に資格を確認した者が転出した場合の取り扱いについては、

国として指針を示してもらうように、愛知県から厚労省へ、県医師会から日医を

通じて厚労省へ働きかけることとしたと報告された。その他、帯状疱疹の予防接

種における自治体の取扱状況、予防接種事務のデジタル化、愛知県広域予防接種

事業協力医師・協力医療機関数、利用件数について説明がなされたと補足された。 

 

７．医療安全対策委員会〔4/15(火)〕について 

(栄ガスビル)           

渡辺理事より、令和 7 年 4月分委員会提出案件(24件(新規 13件、解決 11件))に

ついて検討したと報告された。 

 

８．認知症地域医療研修検討委員会(WEB会議)〔4/21(月)〕について 

(402会議室)               

松浦理事より、今年度の委託内容、各種日程について確認を行った後、認知症対

応病院ピアレビュー参加病院の申込状況について、かかりつけ医認知症対応力向

上研修において主治医意見書記入の手引きについての講義が今年度より追加にな

ることが報告されたと報告された。 

 

９．治験審査会〔4/18(金)〕について 

(栄ガスビル)      

   渡辺理事より、継続審査案件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 1件、潰瘍性大腸炎・

クローン病 1件)について、全て承認されたと報告された。 

 

１０．愛知県医師会館建設小委員会〔4/17(木)〕について 

(昭和ビル)               

加藤(豊)理事より、設計会社から新会館 5階理事会議室のレイアウト案が示され、

収容人数や理事会議室の用途等をふまえた上で引き続き検討することとなったこ

と、事務局から令和 6年度の会館建設に係る補助金・負担金確定額について報告

されたことが報告された。また、民間企業への寄附金趣意書(案)が了承されたこ

と、民間企業への寄附金の依頼先について委員会内で検討し、今後その企業へ寄

附金の依頼をしていくこととなったことが報告された。 

 

１１．愛知県保険医協会との懇談会〔4/16(水)〕について 

(405会議室)          

   髙橋理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、地方自治体をめ



ぐる動向、診療報酬、審査・指導問題、税問題・財政措置等について解説され、

議論を行った後、本会から控除対象外消費税に関して解説し、議論を行ったと報

告された。 

  

１２．調査室委員会(WEB会議)〔4/21(月)〕について 

(404会議室)             

   髙橋理事より、過去の委員会で検討したテーマをもとに調査室だよりのテーマに

ついて検討を行ったこと、また、事前にメールにて各委員と議論を重ねた上で、

政策協定書(案)を作成したことが報告された。また、代議員会の決議文(案)の原

案作成を委員に依頼したこと、MEDIFAX・日医プレスリリースについて担当委員よ

り解説いただき議論を行ったことが補足された。 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１３．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔4/21(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)  

大石副会長より、4月の保険医療機関・保険薬局の医科では、新規 22件、開設者

変更 22件、移転・その他 2件であったと報告された。 

 

【その他事項について】 

１４．その他 

 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和７年４月２４日 

 


